



Estos jóvenes son menores de 25 años con, principalmente, una educación secundaria / Economía de Guadalajara

Más de 860.000 menores de 25 años han abandonado el mercado laboral

Desde el inicio de la crisis y según un informe de la patronal de grandes empresas de trabajo temporal, Asempleo

E. de G. / Guadalajara

Más de 860.000 jóvenes menores de 25 años abandonaron el mercado laboral desde que arrancó la crisis, en el tercer trimestre de 2007, hasta finales de 2012, según un informe de la patronal de grandes empresas de trabajo temporal, Asempleo.

En concreto, el número de activos menores de 25 años se ha reducido en 864.100 personas en este periodo, un 33,9%, descenso que contrasta con la media nacional, que arroja un crecimiento de la población activa de 619.900 personas

El número de activos menores de 25 años se ha reducido en 864.100 personas en este periodo

(+2,8%) en estos años. Esto significa que el saldo negativo de activos registrado desde el tercer trimestre de 2007 se debe a la población joven, que no confía en sus posibilidades de encontrar empleo en el mercado laboral español.

Cantabria es la comunidad que más activos menores de 25 años ha perdido en este periodo, un 51,8%, seguida de Asturias (-42,9%); Castilla y León (-42,7%) y Navarra (-42,6%). Las que menos activos han visto desaparecer han sido Extremadura (-22,9%), Canarias (-25,8%) y Baleares (-29,5%).

A cierre de 2012, un total de 930.200 jóvenes menores de 25 años que querían y podían trabajar estaban en paro, el equivalente al 55,1% de los activos. Casi la mitad de los jóvenes desempleados, el 45,9%, lleva más de un año

en el desempleo, por lo que entran en la categoría de parados de larga duración.

El paro juvenil se ha duplicado desde que estalló la crisis, pues al inicio de la misma los jóvenes en desempleo sumaban 458.000 parados. Seis de cada diez nuevos jóvenes que han engrosado las listas del paro en estos años eran varones.

Perfil

El perfil del joven en paro se corresponde, por tanto, con el de un varón, con un nivel de formación de hasta secundaria, y que lleva más de un año buscando empleo sin éxito.

En algunas comunidades, la tasa de paro juvenil es todavía más alarmante que el resultado obtenido a nivel nacional. Es el caso de Canarias, donde siete de cada diez jóvenes están en paro, de Andalucía (65,1%)

y de Extremadura (61,1%). Las que menos desempleo juvenil tienen son La Rioja (36,3%), Cantabria (41,6%), Aragón (45,9%) y País Vasco (46%).

Mientras que la tasa de actividad del colectivo juvenil se ha reducido en diez puntos desde el estallido de la crisis, hasta el 41%, la tasa de empleo se ha reducido prácticamente en un tercio, hasta el 18,41%.

En total, desde el tercer trimestre de 2007 se han perdido 1,33 millones de empleos juveniles y en el último año, la caída de la ocupación en el colectivo ha sido de casi 180.000 trabajadores.

Sólo la Comunidad Valenciana ha creado empleo joven en el último año, a un ritmo del 5,9%, mientras que el resto de regiones lo ha destruido a tasas de dos dígitos, con excepción de La Rioja (-6,9%).

del mes anterior, seguida de los servicios (1,9%, frente a 1,5%), la energía (1,7% desde el 3,9%) y los bienes energéticos no industriales (1% desde 0,8%).

La relajación en la tasa de inflación de la zona euro, junto al deterioro de la actividad económica en la región refuerzan el margen de maniobra del Banco Central Europeo (BCE) para adoptar nuevas medidas de estímulo.

De hecho, el presidente de la entidad, Mario Draghi, desveló en la reunión del Consejo de Gobierno del BCE del pasado mes de marzo que los miembros de la entidad llegaron a discutir una rebaja de los tipos de interés, actualmente situados en el 0,75%, aunque finalmente se impuso la opción de mantenerlos estables.

Los precios de exportaciones subieron un 0,7% en febrero

El Índice General de Precios de Exportación de los productos industriales registró un incremento del 0,7% el pasado mes de febrero respecto al mismo mes de 2012, mientras que los precios de importación de dichos productos descendieron un 0,1%, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Con el de febrero de 2013 ya son 39 los meses consecutivos en los que los precios de las exportaciones registran una tasa de variación interanual positiva. Por su parte, los precios de las importaciones entraron el pasado mes de enero en negativo tras 38 meses de ascensos.

Los precios industriales del mercado interior y exterior, que se obtiene agregando exportaciones e importaciones, registró un crecimiento interanual del 1,7% en febrero, tasa cuatro décimas inferior a la de enero.

Los precios de exportación aceleraron una décima su crecimiento interanual en febrero respecto al mes anterior, mientras que los de las importaciones también moderaron una décima su descenso interanual, desde el -0,2% de enero al -0,1% de febrero.

En cuanto a la variación mensual, los precios de las exportaciones de los productos industriales subieron un 0,4%, mientras que los de las importaciones se incrementaron un 0,3%.

La actividad que más influyó en el ascenso de la tasa interanual de las exportaciones fue la de los bienes de equipo, con una tasa cuatro décimas superior a la del mes anterior, hasta el 0,3%, debido a que los precios de la fabricación de vehículos de motor disminuyeron menos que en febrero de 2012, y al encarecimiento de la fabricación de otra maquinaria de uso general.

También repercutieron en la aceleración de la tasa interanual de los precios de las exportaciones los bienes de consumo no duradero, con una tasa del 2,9%, dos décimas superior a la de enero, influidos por la fabricación de productos farmacéuticos de base, la fabricación de bebidas y la fabricación de especialidades farmacéuticas.

En tasa mensual, los precios de las exportaciones aumentaron un 0,4% respecto a enero. Los sectores que más influyeron en este repunte fueron la energía, los bienes de consumo no duradero y los bienes intermedios, con tasas del 3,6%, del 0,4% y del 0,2%, respectivamente.

Importaciones

En cuanto a los precios de las importaciones de productos industriales, la tasa interanual se situó el pasado mes de febrero en el -0,1%, frente al -0,2% de enero.

Las divisiones que más han influido en ese leve aumento de la tasa interanual de las importaciones fueron la energía, cuya variación interanual se incrementó un punto, hasta el -1,2%, y los bienes de consumo no duradero, con una tasa del 1,6%, dos décimas superior a la de enero.

Frente a estos repuntes interanuales, destacan los descensos de los bienes de equipo y los bienes intermedios, que recortaron sus tasas cinco y cuatro décimas, hasta el -1,6% y el 0,3%, siendo estos los valores más bajos desde enero de 2006 y enero de 2010, respectivamente.

En cuanto a las divisiones, la que más contribuyó a la subida anual de los precios de las importaciones fue la extracción de crudo de petróleo y gas natural, cuya tasa aumenta más de dos puntos y medio, hasta el 0,8%. Por contra, destacan los descensos en coquerías y refino de petróleo y en la fabricación de productos de caucho y plásticos, hasta tasas del -4,2% y del 0,9%, respectivamente.

En tasa mensual, los precios de las importaciones aumentaron un 0,3% respecto a enero. El sector que más influyó en este repunte fue la energía, que elevó sus precios un 2,3%, en contraste con los descensos del 0,7% del 0,4% en bienes de equipo y bienes intermedios, respectivamente.

Baja un 1,7% la inflación de la zona euro

E. de G. / Guadalajara

La tasa de inflación anualizada de la eurozona se situó el pasado mes de marzo en el 1,7%, una décima menos que en febrero y el nivel más bajo del indicador desde agosto de 2010, según el dato adelantado publicado este miércoles por la oficina comunitaria de estadística, Eurostat. Entre los principales componentes del indicador, la partida de alimentos, alcohol y tabaco registrará la tasa de inflación más alta al subir un 2,7%, en línea con el dato

del mes anterior, seguida de los servicios (1,9%, frente a 1,5%), la energía (1,7% desde el 3,9%) y los bienes energéticos no industriales (1% desde 0,8%).

La relajación en la tasa de inflación de la zona euro, junto al deterioro de la actividad económica en la región refuerzan el margen de maniobra del Banco Central Europeo (BCE) para adoptar nuevas medidas de estímulo.

De hecho, el presidente de la entidad, Mario Draghi, desveló en la reunión del Consejo de Gobierno del BCE del pasado mes de marzo que los miembros de la entidad llegaron a discutir una rebaja de los tipos de interés, actualmente situados en el 0,75%, aunque finalmente se impuso la opción de mantenerlos estables.